
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

今年の運動会は、９月２３日（土）が秋分の日で秋

彼岸の中日に当たるので、その１週間後の９月３０日

（土）になりました。そこで、運動会の特別日課も昨

年よりおよそ１週間遅い１４日（木）から始まりまし

た。 

今年度の運動会のテーマは「仲間を大切にしながら

優勝を目指し、一生の思い出として心に残るようなも

のにしたい！」という気持ちを込めて、上記のような

テーマに決まりました。 

９月１４日（木）の朝には、全校練習として入場行

進と開閉会式の練習が、１５日（金）の朝には、大玉

送りの練習がそれぞれありました。運動会のテーマ通

り、赤組も白組も仲間と協力しながら、勝利を目指し

て懸命に頑張っていました。そうした中で、思い出に

残るような素晴らしい運動会となり、子ども達はこの

運動会を通して心も体も大きく成長することでしょう。

そのような運動会になることを期待しています。 

 
 
 
 
 
 
 
９月８日（金）に６年生の秋の校外学習で、上野動物園と国

立科学博物館に行ってきました。上野動物園ではその動物が自
然の中で暮らしていた環境を再現して飼育しているところが多
かったので、動物の生態とともに自然や環境を含めた学習にな
ったと思います。国立科学博物館では、科学・技術の進歩など
の理科の学習はもちろん、恐竜の化石や人類の進化などの６年
の社会科の歴史の学習にもなったことと思います。そして、バ
スの中でも見学中も、お弁当の時間なども友達とともに楽しい
時間を過ごし、６年生はまた一つ、小学校生活の大切な思い出
を作ることができました。 
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９月６日（水）の朝、学校集会の「校長先生の話」

でビオトープのアイデア募集の話と、２学期の新学

級役員の認証式を行いました。 

「校長先生の話」で、ビオトープで子ども達が豊

かな自然に触れ、その自然を観察し、そこからたく

さんのことが学べるようなこの舞鶴ビオトープの５

つの秘密についてお話ししました。次に、舞鶴ビオ

トープが生き物で一杯になるようなアイデアを募集

するので、「ビオトープ・アイデアカード」に生き物

が一杯になるようなアイデアを書き、それを校長室

に出してほしいことなどを話しました。今、校長室にはアイデアカードが続々と集まっています。 

次に、学級役員の認証式をしました。「前に立っているのは皆さんの学級のリーダーなので、そ

のリーダーを中心に、９月４日号の学校だよりで紹介した『ま・い・づ（ず）・る』」の目標が実現

できるような素晴らしい学級になるように、協力してがんばりましょう！」という話をしました。 

学級役員を中心にみんなで協力して、すべての学級が素晴らしいものになることを願っています。 

 

 

 

 

 

 
 
９月１３日（水）、午後３時から会議室でＰＴＡ情報活動部会

が行われました。今年度の第１号のＰＴＡ新聞No.25は、表紙が

「つなぐ」というテーマで「学校と家庭のつながり」を取り上げ、

先生方や各学年の校外学習の紹介、６年生の修学旅行やＰＴＡ球

技大会の様子の掲載、委員会活動の紹介などをしていただき、内

容もとても充実していて、デザインも魅力的なものに仕上がりま

した。 今日から今年度第２号のＰＴＡ新聞No.26の編集に入りま

す。きっと素晴らしい新聞になるものと期待しております。 

９月１２日（火）２・３・４校時に５年１組の子ども達が、
１３日（水）には５年２組の子ども達が、それぞれ初めてのミ
シンの学習をしました。初めてミシンを操作するので、子ども
達も実際に使えるようになるまで時間がかかることが予想さ
れたのですが、保護者の学校応援団学習支援ボランティアの岩
下さんと浅利さんのご指導とご支援により、スムーズに授業を
進めることができました。友だち同士でも教え合うなど、子ど
も達は意欲を持って積極的に学習に取り組んでいました。 


